



AVIEZ VOUS VRAIMENT BESOIN DE VOUS DEPLACER?

Récemment, un petit fascicule a été rendu disponible dans nos accueils, intitulé "aviez vous vraiment besoin de vous déplacer?" ce petit livret est à destination des usagers que l'on veut chasser de nos guichets ! Bercy n'y comprend décidément pas grand chose!

Quelques ronds de cuir, bien installés dans des bureaux parisiens ont transformé les usagers en paramètres ajustables à des politiques financières peu efficaces.
Habitée au terrain et à l'écoute des personnels la CGT se doit de rappeler que l'administré n'est pas nécessairement un idiot qui ne saurait pas où sont ses intérêts et son envie.

Si les contribuables sont prêts à donner de leur temps, considérant les conditions d'accueil que leur offre notre grande maison désormais...c'est évidemment qu'ils ont fait le choix délibéré de l'accueil physique, et qu'ils sont persuadés que la réponse doit leur être apportée visiblement.
Malheureusement pour nos fossoyeurs, il est aussi très clair que ces canaux dématérialisés parallèles dont la mise en place et la propagande coûtent cher, ne font pas encore l'unanimité.

Comment des contribuables peuvent ils être déconsidérés à ce point ? Ils n'ont aucun plaisir à perdre leur temps dans les files d'attente de nos guichets. Les usagers, pour la plupart, utilisent régulièrement internet avec engouement, et savent quand et comment l'utiliser...pour d'autres, plus fragiles qui viennent encore aux guichets et qui viendront tant qu'ils pourront...la CGT 29 ne reviendra pas sur le sort que ces décideurs peu scrupuleux leur promettent. La capacité à la solidarité n'est pas une valeur universelle.

Domage pour les personnels de la DGFIP confrontés à la saturation en terme d'accueil qui ont du subir frontalement les balbutiements de ces politiques mal intentionnés que dans leur petit livret mauve, ils n'aient pas envisagé une réponse informatique à leurs rétropédalages et à leurs décisions iniques récents..Ainsi n'auraient ils pas pu dire en se servant des médias "messieurs les entrepreneurs et autres agriculteurs, n'hésitez à vous rendre dans nos administrations pour faire valoir les cadeaux que nous vous offrons" ou encore, "mes chers compatriotes retraités, au sujet de la demi part et de vos taxes locales, excusez nous pour notre manque de discernement et notre amateurisme, et n'hésitez pas à vous déplacer et rencontrer les agents de nos administrations qui répondront à vos interrogations"...pathétique de constater que dans l'esprit de ces élus l'administration de proximité n'existe que lorsqu'il s'agit de servir leurs intérêts personnels...

Récemment, une lettre a été envoyée par voie postale à des centaines de milliers de contribuables pour expliquer que leur impôt serait moins élevé cette année. Un peu coûteuse en affranchissement, sachant qu'il s'agit de manipulation politique, pourquoi ne pas avoir relayé cette information par le biais de cette page perso internet qu'ils se plaisent à vendre...

La CGT 29 rappelle sans conviction quant à leur capacité à la justice, mais avec force, que le service public, n'en déplaît à M.Macron, n'est ni au service de leurs erreurs impensables, ni de leurs intérêts particuliers et encore moins de leurs calculs politiques qui ne servent qu'eux.